

桃陵中だよい

京都市立桃陵中学校 校長 浅井 晃
9月号 令和2年8月31日

学校教育目標
『自ら学ぶ 豊かな心をもつ

社会に貢献する 生徒を育む』

2学期が始まりました！

短い「夏休み」が終わりました。1学期の終業式に先生からお願いした2つのこと「やるべきことをしっかりやる。」「やりたいことを思いっきりやる。」は“しっかり”“思いっきり”やれましたか。きっと十分に頑張ったところと、少し頑張れなかったところとあると思います。新型コロナウイルスのことだけではなく、例年以上に暑い日が続いた夏休みでした。みなさん本当にお疲れ様でした。

さあ8月24日から2学期がはじまりました。この2学期も「やるべきことをしっかりやる。」「やりたいことを思いっきりやる。」です。具体的に考えてみましょう。『やるべきこと』の1番目は、やはり“学習すること・勉強すること”ですが、5年後10年後の自分を想像して意欲的に頑張って欲しいです。また、新型コロナウイルスの状況の中、各自の「健康管理」の重要性も高まってきています。「ウイルスをもらわない」「ウイルスを伝えない」ように、感染防止対策を徹底的にしていきましょう。その対策の仕方も少しずつ変わってきています。確認してください。特に、“家族に「ウイルスを伝えない」ため”にも、家に帰った時の手洗いなどが、いい加減にならないようにしましょう。さらにもう一つ、家の手伝いや地域へ貢献することも、今まで以上に大切になってきました。

次に、「やりたいことを思いっきりやる。」こちらの方も具体的に考えてみましょう。『やりたいこと』は、きっと一人一人全員違いますが、部活動や学校外の活動など自分のやりたいことを“思いっきり”やってください。思いっきり『やりたいこと』がはっきりしない人は、まず、それを「見つけていくこと」からですね。



～ 生徒総会より 7/27（月）4限 ～

“新しい”学校行事

新型コロナウイルスの影響により今年の「学校行事」は、延期や変更、中には中止せざるを得ないものもありました。修学旅行・文化祭・体育祭を昨年と同じようにすることができます。夏休みまでの時間に教職員でこの状況の中でも可能な「“新しい”学校行事」を検討してきました。社会に目を向けても、コロナ禍の中「新しい生活様式」「新しい日常」などの「“新しい”〇〇」がキーワードになっています。桃陵中学校でも「“新しい”学校行事」を2学期から実施していきます。

また、生徒のみなさんも「“新しい”学年行事・生徒会行事」を企画・検討して、実施していくましょう。みんなで今できることを一緒に考えていきましょう！

※裏面には「桃陵中学校 9月行事予定」を載せています。